

# THOMAS REHBEIN GALERIE : KOELN

Aachener Str. 5 · 50674 Köln · +49 (0)221 31010-00 · [art@rehbein-galerie.de](mailto:art@rehbein-galerie.de) · [www.rehbein-galerie.de](http://www.rehbein-galerie.de)

## *DEAR FUTURE ME*

26. Oktober - 21. Dezember 2024

Opening: Samstag, 26. Oktober, 11 - 22 Uhr

(English version below)

Thomas Rehbein Galerie würdigt mit der Gruppenausstellung *DEAR FUTURE ME* die Künstler\*innen, die in den vergangenen 18 Jahren in den Galerieräumen auf der Aachener Straße ausgestellt haben und zeigen jeweils eine Arbeit.

Die Ausstellung wird damit fast hundert Kunstwerke umfassen und mit einer großen und langen Ausstellungseröffnung am Samstag, den 26. Oktober 2024 von 11 bis 22 Uhr eröffnet. Diese Ausstellung endet am 21. Dezember 2024.

Die Künstler\*innen, die bei der Ausstellung *DEAR FUTURE ME* gezeigt werden, repräsentieren jegliches Medium, über Skulptur, Installation, Malerei, Fotografie und Medienkunst. Ebenso repräsentieren sie Nationen aus Europa, Asien und den USA. Es werden junge, als auch etablierte und langjährig bekannte Positionen gezeigt.

Wir öffnen die Türen der Galerie ganz weit und laden herzlich dazu ein.

Thomas Rehbein Galerie zieht Anfang des neuen Jahres 2025 nach 18 Jahren auf der Aachener Straße um in neue Räume, Ecke Große Brinkgasse und Benesisstraße, in der Kölner Innenstadt.

Das Team der Thomas Rehbein Galerie  
Thomas, Sylvia, Rosa & Elisa

Presse- und Terminanfragen bitte an: [art@rehbein-galerie.de](mailto:art@rehbein-galerie.de)

# THOMAS REHBEIN GALERIE : KOELN

Aachener Str. 5 · 50674 Köln · +49 (0)221 31010-00 · [art@rehbein-galerie.de](mailto:art@rehbein-galerie.de) · [www.rehbein-galerie.de](http://www.rehbein-galerie.de)

## *DEAR FUTURE ME*

26. October - 21. December 2024

Opening: Saturday, October, 26, 11 am - 10 pm

With the group exhibition *DEAR FUTURE ME* Thomas Rehbein Galerie dignifies the artists who have been shown in exhibitions in the gallery rooms on Aachener Straße during the past 18 years on Aachener Strasse. Each one of them will show one work.

The exhibition will include almost a hundred works of art and will be opened with a large and long exhibition opening on Saturday, October 26, 2024 from 11 am to 10 pm. This exhibition ends on December 21, 2024.

The artists who are shown at the *DEAR FUTURE ME* exhibition represent any medium, reaching from sculpture, installation, painting, photography to media art. The artists also represent nations from Europe, Asia and the USA. Young, established and long-standing positions will be shown.

We open the gallery doors very far and cordially invite you to join us.

At the beginning of the new year 2025, Thomas Rehbein Galerie will move to a new location on the corner of Große Brinkgasse and Benesisstraße, in Cologne city center.

The team of Thomas Rehbein Galerie  
Thomas, Sylvia, Rosa & Elisa

For press inquiries and appointments please write to: [art@rehbein-galerie.de](mailto:art@rehbein-galerie.de)